

#LeccionesAprendidas para la reconstrucción en México



Urban Regeneration as Post Disaster Rehabilitation / Reconstruction of Historic Core City and Settlements.

Surya Bhakta Sangachhe

Lecciones Aprendidas para la reconstrucción en México:

- No hay recetas escritas; cada ubicación tiene características históricas e institucionales particulares.
- La regeneración urbana parte de la reconstrucción, pero con miras a introducir mejoras en diversos aspectos.
- La regeneración es una oportunidad para reducir disparidades sociales; para contemplar los intereses de toda la comunidad, se deben articular foros de discusión con la participación de la academia, la sociedad civil, y las instituciones.
- Se deben tomar en cuenta distintos marcos temporales, el pasado por la herencia histórica, el corto plazo por las necesidades presentes, el futuro o largo plazo para intentar hacer una estimación de los retos por venir.
- El gobierno debe conectar a los distintos grupos de interés, y delimitar las acciones a seguir.
- La legislación es pieza clave para implementar una regeneración adecuada.

